



SANTA ANA 2009

SUMARIO:

ESCRIBEN:

Juan Carlos Camacho Jiménez
Mercedes Ramos Pedroche
Santiago Lucas-Torres López-Casero
Luis Martínez Candel
José Aureliano de la Guía
Gema González de Castro
José Miguel Arteaga Castellanos
Teresa González



FOTOGRAFIAS:

Portada: Victor Iniesta Sepúlveda
M.ª Teresa Manjavacas Palomino
Mercedes Ramos Pedroche
José Miguel Arteaga Castellanos
M.ª Luisa Bermejo Cañizares
Archivo

EDITA ESTE PROGRAMA
LA JUNTA ADMINISTRADORA
DE LA HERMANDAD DE SANTA ANA

IMPRIME: DÍAZ-HELLÍN - CRIPTANA



Excmo. Ayuntamiento de
Campo de Criptana



COLABORAN:

EXCMO. AYUNTAMIENTO - CONCEJALIA DE CULTURA
CENTRO DE MAYORES JUNTA DE COMUNIDADES
DE CASTILLA-LA MANCHA DE CAMPO DE CRIPTANA

VISITE NUESTRA WEB EN: www.campodecriptana.info

SALUDO DEL PÁRROCO

En medio del verano llega la tan esperada fiesta, conocida en nuestro pueblo, como fiesta de "la abuelica"; ella por ser la madre de la Virgen, nos remite a los orígenes de Jesús; orígenes que sostienen y fundamentan los pilares de su misión y entrega.

Santa Ana junto a Joaquín su esposo forman parte fundamental de la familia de Jesús, aunque es verdad, que a través de los Evangelios y de los distintos escritos sagrados, conocemos muy poco de su vida y acciones que pudieron desarrollar en medio de la familia sagrada.

También hoy, aunque siempre lo ha sido, los abuelos tienen un papel importantísimo en medio de las familias, porque aportan experiencia, visión histórica, sabiduría, equilibrio y sobre todo buen juicio, que a los padres más jóvenes –y menos jóvenes- les puede ayudar mucho y abrir caminos que les sean de gran utilidad para su tarea esponsal y paternal.

En estos momentos actuales "se echa mano de los abuelos" por motivos de trabajo u otros parecidos, para la tarea de "canguros", tarea muy necesaria en esas circunstancias y que viene muy bien, sin que se persiga únicamente como finalidad el favor material, porque al final quedaría en un favor muy pobre e interesado. Es mucho lo que los nietos pueden recibir de los abuelos y muy positivo, y seguramente que después se convierten en detalles impagables e imborrables en su mente y en su corazón.

Con la fiesta de Santa Ana recordamos y miramos a todos nuestros abuelos y a las personas mayores, que han aportado –o aportantantant cosas y tan generosamente a nuestras propias vidas, y debemos darle gracias a Dios por medio de Santa Ana, por sus vidas, por su entrega, por su sacrificio, por todo lo bueno que hemos recibido y ha servido para nuestro crecimiento y maduración.

Pues vivamos este año las fiestas de "la abuelica" cercanos a ella como Jesús y la Virgen María, siempre aprendiendo de ella y sobre todo dejándonos enseñar acerca del misterio de la vida, que sólo en Cristo encuentra luz y respuesta a tanto interrogante como se nos presenta.

Muchas gracias al esfuerzo y trabajo que realizáis desde la Junta Directiva de la Hermandad, para tener todo dispuesto de cara a la celebración de estos días, y cómo no, desear a toda la hermandad de Santa Ana, al barrio y a todos los vecinos de Campo de Criptana, una buena fiesta y que Santa Ana nos siga bendiciendo a todos.

Juan Carlos Camacho Jiménez
Párroco de Campo de Criptana



SALUDO DE LA PRESIDENTA DO DE LA PRESIDENTA

Amigos todos de Cristo, de María su madre, y de sus abuelos los venerados San Joaquín y Santa Ana, que presiden este rincón del pueblo de Campo de Criptana, que es el barrio de Santa Ana, barrio de "la abuelica" y de la "Cruz de Santana".

En este barrio, donde la cruz de Cristo preside la vida de sus vecinos y los cobija, dándoles apoyo y protección, nos disponemos a celebrar un año más las fiestas en honor de San Joaquín y de Santa Ana, de la que veneramos una imagen, que se guarda con celo en la ermita que es el centro de este entorno, que respira y vive del mismo aire que mueve los molinos, y en el que sus gentes sueñan, trabajan y conviven cual Quijotes en busca de hacer el bien y dar un poco de humanidad a este mundo.

Una vez más la fiesta nos convoca, y en esta fiesta presiden los santos, la vida de aquellos que hicieron durante su existencia la voluntad de Dios, y con ello nos enseñan cómo debemos actuar nosotros. Durante todo este año, hemos estado recordando la figura de San Pablo, el gran santo de la cristiandad, y junto a Él, queremos nosotros en estas fiestas recordar la figura de otros dos santos, que nos revelan la gloria de Dios.

La hermandad de Santa Ana, quiere con estas fiestas, propiciar el encuentro con Cristo, a través del recuerdo de sus abuelos y también el encuentro gozoso y festivo con los hermanos.

Todos sabemos el momento de dificultad económica que estamos viviendo en nuestro pueblo, y por ello las fiestas de este año, serán fiestas austeras, donde al igual que otros años también podremos disfrutar de la música y del cine y en las que se homenajeará a nuestros mayores, y como centro de toda la celebración La Eucaristía, para dar gracias por la vida de los que nos han enseñado el camino de la santidad, y a la que también llevamos los sufrimientos de cada día, para que sean transformados por el amor misericordioso de Dios.

En estos días de conmemoración de los santos abuelos de Jesús, también tenemos muy presentes a las personas mayores. Son los mayores los responsables de que hoy nosotros seamos lo que somos, primero por ser los que nos han traído a este mundo y después porque con su esfuerzo, su trabajo y veces sus privaciones han hecho avanzar la historia, intentando dejar para las generaciones que los sucederán un mundo mejor, y por ello merecen todo nuestro agradecimiento y afecto, para que ahora en esta nueva etapa de su existencia, ellos puedan tener una vida digna.



SALUDO DE LA PRESIDENTA DE LA PRESIDENTA

Desde esta página queremos mostrar nuestra admiración y reconocimiento para todas las personas que cuidan de los mayores con el cariño que merecen (familiares, personas voluntarias y también las hermanas de la residencia, que tanto bien hacen).

Queremos también expresar el sentimiento de esta hermandad como miembros activos de la Iglesia, nos sentimos con una misión en este momento actual de la historia, y es mostrar a toda la humanidad el ejemplo de vida que son los santos. En este tiempo en el que se quiere recluir a los cristianos, las hermandades sacamos a la calle el misterio en el que creemos. Somos testimonio en la vida pública de que creemos en Cristo resucitado, y sus seguidores nos enseñan el camino para llegar a Él.

Durante el próximo año, la iglesia va a recordar la figura del sacerdote, para reflexionar sobre su misión de evangelizar en este mundo, de educar en la fe a los cristianos, por ello pedimos a San Joaquín y Santa Ana, que en su hogar educaron a María para dar un "SI" a Dios, que intercedan por todos los sacerdotes para que sean siempre lo que Dios quiere para ellos y también sepan educarnos para dar la respuesta adecuada a los planes de Dios.

Desde aquí felicitar a todas las Anas, a los Joaquines y a todos los abuelos y abuelas, a la vez que invitar a todos a participar con nosotros de estas fiestas tan entrañables del barrio de "La Abuelica".

¡FELICES FIESTAS!

Mercedes Ramos Pedroche
Presidenta de la Hermandad de Santa Ana





SALUDO DEL ALCALDE DO DEL ALCALDE ALCALDE



Queridos amigos de la Hermandad de Santa Ana:

Los últimos días del mes de julio siempre nos disponemos a honrar a "la Abuelica" Santa Ana, una de las imágenes más queridas por niños, jóvenes y mayores. Resulta gratificante comprobar cómo año tras año todos los vecinos de nuestro pueblo se acercan hasta la ermita situada a los pies del barrio del albaicín para disfrutar junto a todos vosotros de las fiestas organizadas en honor a vuestra patrona. Julio es un mes de fiesta, es mes de alborozo para los criptanenses porque todos los fines de semana viajamos de un lugar a otro de nuestro pueblo para compartir la alegría que las diversas juntas directivas de estos "santos de barrio" demostráis con vuestro trabajo y esfuerzo en la consecución de las mejores verbenas.

Las fiestas de Santa Ana nos acercan como siempre al mes festivo por antonomasia en nuestro pueblo, ponen la guinda a las celebraciones desarrolladas durante el primer mes del verano, y nos acercan a un barrio interesado únicamente en demostrar sus bondades al resto de vecinos y compartir con ellos sus alegrías. La música, el baile, el cine al aire libre y sobre todo el profundo arraigo religioso de sus fiestas hacen que estas celebraciones vayan forjando las raíces populares de todo un pueblo, orgulloso de sí mismo y de lo que va legando a las generaciones venideras.

Y siempre me gusta hacer mención en este escrito al ambiente en el que se desarrollan estos actos. A los pies del albaicín, teniendo como telón de fondo la fantástica vista de la Sierra de los Molinos, monumentos éstos que abrazan a los visitantes y les invitan a perderse en la generosidad de un conjunto de personas que se afanan en conseguir los mejores resultados y que te ofrecen lo mejor de sí sin pedir nada a cambio.

Por todo ello, felicito a la Hermandad de Santa Ana por seguir contribuyendo con su dedicación a la potenciación de estas fiestas tradicionales y al mantenimiento de una gastronomía popular con la venta de las riquísimas rosquillas. Agradezco también el apoyo que todos los vecinos del barrio infunden a la junta directiva con el engalanamiento de sus casas o de la plazoleta de la Santa, una colaboración desinteresada que redundará en el mejor desarrollo de las fiestas.

Así pues, deseándoos lo mejor para las próximas fiestas y esperando que os acompañe la máxima cantidad de personas, reitero el compromiso del consistorio a seguir apoyándoos en lo que necesitéis de cara a futuros proyectos que engrandezcan la devoción de todo un pueblo hacia la Abuelica Santa Ana.

Recibid un cordial saludo

Santiago Lucas-Torres López-Casero
Alcalde de Campo de Criptana

TRES COSAS IMPORTANTES COSAS IMPORTANTES

La sabiduría del pueblo, la sabiduría del pueblo es la sabiduría colectiva e histórica que llevó a una parte del Pueblo de Criptana a elegir como modelo a Santa Ana -sabían lo que hacían-. Santa Ana fue la raíz y la jardinera que cuidó con inmenso amor la planta más exquisita que había de nacer en la especie humana. De Santa Ana nació la mujer más excelsa que la creación había tenido, es decir, Santa Ana fue la madre de la Santísima Virgen María.

¿Porqué María es la mujer más excelsa de la creación?: Cuando una persona es "tocada" por el Espíritu de Dios, esa persona queda transformada por la Gracia. El Espíritu le infunde una transformación que la eleva muy por encima de las personas normales o corrientes. Cuando la persona es "tocada" por el Espíritu la persona queda "sellada" de por vida. En la hija de Santa Ana, es decir en María se dieron muchas condiciones únicas y excepcionales. Para esta plantita tan exquisita y excepcional, Dios tuvo que elegir una jardinera excepcional: Santa Ana como madre desde la concepción de su hija María, implícitamente tenía el encargo del Altísimo de cultivar y guiar esa niña para que estuviera abierta al Espíritu y alcanzase la plenitud a la que estaba destinada.



Talla de Sta. Ana con María y el Niño
(Catedral de Borgo de Otero)

En la hija de Santa Ana, es decir en María se dieron muchas condiciones excepcionales: Primera.- El Señor, como a muchos de nosotros confió una hijita a Santa Ana y a su esposo San Joaquín. Este matrimonio desde que tuvieron conciencia del don recibido de Dios, con agradecimiento y veneración se volcaron a ofrecerlo y guiarlo hacia el mismo Dios que en ellos había confiado.

Segunda.- Dentro del matrimonio de Santa Ana y San Joaquín y creciendo dentro de sus principios, María llegó a estar llena de gracia. Para llegar a estar llena de gracia, desde niña tuvo que estar plenamente abierta y plenamente consciente en su entrega al Señor, hasta que un día el ángel le dijera: "No temas María, porque has hallado gracia delante de Dios, concebirás en tu seno y darás a luz un Hijo, y le pondrás por nombre Jesús. Será grande y será llamado Hijo del Altísimo" (Le 1, 30-32). María contestó al ángel: "He aquí la esclava del Señor, hágase en mí según tu palabra" (Le 1,38) "El Señor hizo maravillas en María"; pero el Señor hace las maravillas más impresionantes, pero de la forma más sencilla y natural, a través de las leyes más generales dictadas por Él mismo. Dentro del matrimonio de Santa Ana y San Joaquín, y en su casa, María como hija iba creciendo en edad, sabiduría y santidad, hasta llegar a ser la llena de gracia. Si antes hemos dicho que un "leve toque" del Espíritu Santo nos sella y transforma para siempre; en María nos hallamos ante una persona excepcional en la que como dice Santa Teresa de Ávila: la persona se hace una con la Divinidad.

Tres cosas importantes debemos aprender:

Primera.- La lección que San Joaquín y Santa Ana nos dan para formar a nuestros hijos, generosamente abiertos hacia el Reino de Dios y su Justicia, que lo demás se nos dará por añadidura.

Segunda.- Que pidamos sin límites y sin tasa, - como piden los niños - que por medio de Santa Ana y San Joaquín que pertenecen a la Comunión de los Santos, cuya cabeza es Cristo, y cuyos impositores son todos los Santos, tenemos un tesoro infinito a nuestra disposición: En esa cuenta estamos autorizados para "sacar" y "dar" todo lo que seamos capaces de dar. Se nos ha dado plenos poderes para sacar cuanto queramos de ese tesoro que es infinito, que por añadidura cuanto más saquemos más crece ese tesoro. Santa Ana y San Joaquín hasta que se les confió a su hija, tuvieron que ser fieles en lo poco, para que se les confiara lo mucho que representaba esa niñita en los planes que Dios tenía para la salvación de la Humanidad.

Tercera.- Nosotros como herederos de la sabiduría histórica del pueblo de Criptana, debemos pedir a Santa Ana y San Joaquín para que por su intercesión lleguemos a ser también fieles colaboradores en los planes de Dios.

No solo tenemos su mandato, como garantía del éxito también tenemos su promesa: Se me ha dado toda potestad en el cielo y en la tierra. (Mt 28, 18) Id, pues, y haced discípulos a todos los pueblos, bautizándolos en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo; y enseñándoles a guardar todo cuanto os he mandado. Y sabed que yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo. (Mt 28, 19-20)

Luis Martínez Candel Arquitecto e Ingeniero

CRUZ DE MAYO, CRUZ DE SANTA ANA



He llegado a esta pequeña plazuela, a este cruce de caminos, y cual es mi sorpresa al encontrar céntrica y erguida una cruz; una cruz vestida para la ocasión, con su gran traje de gala.

Es el día de la Cruz de Mayo, el tercer día del mes y el quinto mes del año, mes de las flores por excelencia.

Junto a este "cruceiro manchego", en su deambular por las calles, se detendrán esos peregrinos de Cristo con sus sones de rondas y mayos en honor a la Virgen, a la naturaleza, a la cruz, a la belleza de una mujer... y, como testigos los molinos harineros de Criptana con su laborioso aroma de molienda.

Exaltamos la cruz por ser símbolo religioso de todos los cristianos y nos alegramos por tenerla además como símbolo de nuestro barrio.

José Miguel Arteaga Castellanos

ANUNCIACIÓN PRIMERA ANUNCIACIÓN PRIMERA ANUNCIACIÓN PRIMERA



Tras Veinte años sin fruto
de vida en Nazaret,
Ana y Joaquín rogaban
que Dios tuviera a bien
mandarles descendencia,
que ellos sabrían ser
generosos.
Y Dios, que escucha al fiel,
mandó un ángel de Cielo
que les dijera:

“Ved
qué grande es la Gloria
de nuestro Dios, Yahvé!
“Aunque es mucha la edad
que ambos tenéis en pie,
mayor es el amor
de nuestro Dios, Yahvé:
“que ha escuchado tus ruegos,
oh Ana de Belén;
y los tuyos, Joaquín,
Joaquín de Nazaret.
“Os nacerá una niña
que no sabrá de Edén,
más pura que la nieve
y hermosa cual clavel.”

El ángel los dejó,
y empíezale a crecer
a Santa Ana en el seno
la que debía ser
Madre de la Pureza,
Madre de todo Bien.

José Aureliano de la Guía

¡AY MI ANA! MI ANA! MI ANA!

¡Ay mi Ana!, si vieras
si supieras ¡ay mi Ana!
cuanto te añoro en la mañana

¡Ay mi Ana! tus costumbres
tu perfume, tus labores
tus besos de sabores...

¡Ay mi Ana, tu ausencia!
mi Ana, como recuerdo
tu infinita paciencia

¡Ay mi Ana y mis lágrimas!
recordando tu falta
¡Ay Ana! mil besos te daba...

Aún recuerdo tu partida
en la distancia cercana
y como emanaba de mí
la tristeza por mi anciana

Suerte los que seguís teniendo
a Ana en vuestras vidas
y mi suerte bendita por
haber tenido las mías

Abrazad y disfrutad
de todas vuestras "Anas"
porque cualquier día
se irán sus alas

Aquellas que tanto nos
cobijan una y otra vez
las que nos permiten los
caprichos que deseamos tener

Abuelilla de Santa Ana
tu barrio se viene de fiesta
para recordar ilusionado
tu día esperado
para recordar los abuelos
que están a nuestro lado

¡Ay mi Ana! como
te añoro en la mañana...

Gema González de Castro



CANCIÓN A LA ABUELICA SANTA ANA SANTA ANA

Ya ha pasado otro año y aquí estamos
preparando nuestra fiesta con amor
y pondremos como siempre nuestro empeño
y lograr que todo salga lo mejor
pues tenemos canciones y cine de barrio
con funciones y misa, todo en honor
de la Abuelica Santa Ana
de este barrio lo mejor

Estribillo

Vente ya para el barrio de Santa Ana
vente ya que la Abuela te espera
vente ya para el barrio de Santa Ana
si tu quieres quitarte las penas
te llenará de alegría
las penas no valen nada
vente ya para el barrio de Santa Ana

Si comparas a las fiestas de mi barrio
con las fiestas de otros barrios, ya veras
que la gracia que tiene el barrio de Santa Ana
no la pueden otras fiestas igualar
pues aquí tenemos a la Abuelica
que nos mira con cariño y con amor
es la madre de María
la santa madre de Dios

Estribillo

Teresa González



PROGRAMA DE ACTOS AMA DE ACTOS DE ACTOS

Jueves Día 23 de Julio

DÍA DEDICADO A LOS MAYORES

INICIO DEL TRIDUO SOLEMNE EN HONOR DE SAN JOAQUÍN Y SANTA ANA

A las 8:30 de la tarde:

Rezo del santo rosario, con letanías especialmente dedicadas a Santa Ana, y meditación de cada uno de los días de triduo.

A las 9 de la tarde:

CELEBRACIÓN DE LA EUCARISTÍA, acompañarán con sus cantos el **Coro del Centro de Mayores de Nuestro Pueblo**.

A continuación, bendición de las tradicionales rosquillas, que podrán adquirirse a partir de este momento.

A las 9:30 de la tarde:

Homenaje a dos personas que cumplen cien años durante este año. Este homenaje será llevado a cabo por el centro de mayores en colaboración con la hermandad de Santa Ana y cuyos nombres son:

**Francisco Pedroche Olmedo
Águeda Rubio de la Guía**

Viernes Día 24 de Julio

A las 8:30 de la tarde:

REZO DEL SANTO ROSARIO, Y SEGUNDO DÍA DEL TRIDUO

A las 9 de la tarde:

CELEBRACIÓN DE LA EUCARISTÍA

A las 22:00 de la noche:

VEDICIÓN DE CINE DE BARRIO

Que en esta ocasión proyectará la película:

EL INTERCAMBIO

Película de estreno en este último año, y que trata el tema de cómo una madre lucha por encontrar a su verdadero hijo, y para ello se enfrenta incluso a pasar por loca. Para ello encuentra apoyo en una persona religiosa.

Durante la proyección, la hermandad invitará a todos los asistentes con un refresco de verano.



FIESTAS FIESTAS DE SANTA ANA FIESTAS DE SANTA ANA 2009

PROGRAMA DE ACTOS

Sábado Día 25 de Julio

DÍA DEDICADO A LA MÚSICA

A las 8:30 de la tarde

REZO DEL ROSARIO Y TERCER DÍA DEL TRIDUO

A las 9 de la tarde:

CELEBRACIÓN DE LA EUCARISTÍA

A las 12 de la noche en el escenario instalado en la plaza de "la cruz de Santa Ana":



**ESPECTACULAR
ACTUACIÓN
A CARGO DEL**

**CORO ROCIERO
SANTA ANA**

Domingo Día 26

FESTIVIDAD DE SAN JOAQUÍN Y SANTA ANA

A las 9 de la mañana

XXIII Torneo de Caliche "Santa Ana 2009" GRANDES PREMIOS PARA LOS GANADORES

A las 8,30 de la tarde:

Solemne función religiosa en honor de San Joaquín y de la "Abuelica". Con el fin de acoger a más personas y que puedan estar más cómodas y poder participar mejor, celebraremos la

EUCARISTÍA EN LA PLAZA DE SANTA ANA.

acompañarán en los cantos el coro de Viudas de Campo de Criptana.

A continuación, procesión de la imagen de la santa, por el itinerario de costumbre. A lo largo de su recorrido y en los lugares preparados y engalanados con este fin, la santa realizará una parada, para recitar una pequeña oración. Desde aquí invitamos a todos los vecinos del barrio a preparar estas paradas para un mayor esplendor de la procesión. Acompañará el recorrido música de banda.

Al finalizar la procesión, se procederá al sorteo de la tradicional Rifa de Santa Ana. Seguidamente como es costumbre, sortearemos una imagen de la "abuelica" entre los hermanos.

Durante los días de fiesta, se obsequiará a todos los asistentes con el tradicional "zurra y titos"

Quedan todos invitados a participar con nosotros en todos los actos organizados.

¡¡FELICES FIESTAS!!





CHAPA Y PINTURA
JOSE PALOMINO MARTIN-S.

BANCADA UNIVERSAL
CABINA DE PINTURA
Y HORNO DE SECADO

Nueva Montaña, 56
Teléf. - Fax: 926 56 05 61
CAMPO DE CRIPTANA
(Ciudad Real)

*ASESORIA
Y GESTION FISCAL*
CASARRUBIOS

Santa Ana, 31 Teléf. 926 56 17 16
CAMPO DE CRIPTANA

.....



SEGURMANCHA, S.L.
CORREDURIA DE SEGUROS

C/. Santa Ana, 31 - Teléf. 926 56 30 00

13610-CAMPO DE CRIPTANA (C.-Real)



Teléf. 926 56 36 05
Fax: 926 58 94 35

Poligono Industrial Pozo Hondo
Avda. Comunidad de Madrid, Parcela 12
13610-CAMPO DE CRIPTANA
(Ciudad Real)

www.criptanacarabinas.com



Bautista y Leticia, S. L.
CONSTRUCCIONES

C/. D. Gregorio Bermejo, 1
Teléf. 926 56 02 75
Móvil: 608 00 50 90
13610-CAMPO DE CRIPTANA
(Ciudad Real)



Muebles Herencia

Ctra. Alcázar s/n
Telf. 926 56 11 64
CAMPO DE CRIPTANA
(Ciudad Real)



CARPINTERIA DE MADERA ANDASA, S.L.

Polig. Ind. Avda.
Castilla La Mancha, Par. 58
Teléf./Fax: 926 56 28 77
CAMPO DE CRIPTANA



frutería-pescadería

Sebastián

* PEDIDOS POR TELÉFONO *
* SERVICIO A DOMICILIO *
* CALIDAD GARANTIZADA *

C/. Santa Ana, 48 - TLF. 926 560 332
CAMPO DE CRIPTANA
www.asociacioncomerciocriptana.com



**AUTOCARES
ARTEAGA**

LINEA REGULAR
Y DISCRECIONAL

C/. Cristo, 18 - Teléf. 926 56 12 36
Móvil: 608 91 87 83
CAMPO DE CRIPTANA



INSTALACIONES BAJA Y MEDIA TENSION
TELECOMUNICACIONES
FIBRA OPTICA :: OSMOTICA

Polig. Ind. Pozo-Hondo
Avda. Comunidad Valenciana, P. 40
Teléf./Fax: 926 56 37 60
13610-CAMPO DE CRIPTANA (Ciudad Real)

HOSTAL RESTAURANTE

Ego's ★★★

HABITACIONES CLIMATIZADAS - T.V. VIA SATELITE
BAÑO COMPLETO - ESPECIALIDAD EN CARNES A LA BRASA
Y PUCHERO AL CALOR DE LA LERA

García León, 51 - Teléf. 926 56 43 04
CAMPO DE CRIPTANA



Pablo Rubio-Quintanilla Alarcos

Calle Goya, 33
Teléf. 926 56 33 22 - Móvil: 626 548 481

CAMPO DE CRIPTANA

**MARMOLES
GALINDO ORTEGA, S. L.**

Avda. Castilla-León-Parcela 27
Políg. Industrial Pozo-Hondo
Teléf. y Fax: 926 56 02 20
CAMPO DE CRIPTANA

CER  **CAS**

Cerámicas Castilla-La Mancha, S.L.
*GRAN VARIEDAD-AZULEJOS
PAVIMENTOS Y PIEZAS ESPECIALES*
Calle Colón, 41
Teléf. 926 56 29 91 - Fax: 926 56 17 51
CAMPO DE CRIPTANA

cojali
cofan

Políg. Industrial
Pozo-Hondo
CAMPO DE CRIPTANA

VOLVO
TALLER MECANICO
SERVICIO CAMIONES
TALLER ESPECIALIZADO
JOSE VICENTE UCENDO LIZCANO
Concepción, 129
Ctra. Nacional 420 - Teléf. 926 56 13 16
CAMPO DE CRIPTANA

**FISIOTERAPIA
YOLANDA APARICIO PALOMINO**

**FISIOTERAPIA
OSTEOPATIA - REHABILITACION**

C/. Convento, 50-Teléf. 926 56 26 36
CAMPO DE CRIPTANA

**Comatra**

**COOPERATIVA MANCHEGA DE
TRANSPORTES
AGENCIA DE TRANSPORTES**
Ctra. Córdoba-Tarragona, km. 295
Teléf. 926 56 02 59 - Fax: 926 56 03 50
CAMPO DE CRIPTANA

Ferretería
La Buena Estrella ★
926 56 12 38

Jorge González de Castro
Diseño Gráfico e Ilustración

626 024 616
www.jorch.deviantart.com



Talleres



**Manzaneque
Motor, S.L.U.**

C/. Delicias, 39
13610 Campo de Criptana
(Ciudad Real)
Teléfono: 926 56 12-38



Calle Castillo, 5
Tlf: 926 56 12 60
13610-CAMPO DE CRIPTANA
(Ciudad Real)



//// API N.º 159

COMPRA-VENTA-ALQUILER DE INMUEBLES
GESTION DE PRESTAMOS
TASACIONES

Pozo Hondo

Apartado de Correos, 139



Miguel A. R-Manzaneque

ABOGADO

MATRIMONIAL - FISCAL - CIVIL

ACCIDENTES DE TRAFICO

CONTRATOS - DESPIDOS - ACC. DE TRABAJO

HERENCIAS - TESTAMENTOS

Teléf y Fax: 926 56 37 86
Móviles: 615 063 269/70

**CAMPO DE
CRIPTANA**



**CRISTALERÍAS
MARQUETERÍA**

C/. Gran Capitán, 27
Teléf./Fax: 926 56 10 39 - Móvil: 607 45 09 73
13610 Campo de Criptana
Ciudad Real -cristaldiego@yahoo.es

BigMat

SANCHEZ-QUINTANAR

**ALMACÉN DE MADERAS Y MATERIALES
DE CONSTRUCCIÓN**

Concepción, 100
13610-CAMPO DE CRIPTANA (Ciudad Real)

Teléf. Almacén:
Oficina: 926 56 04 83 (2 líneas) - Fax: 926 56 03 00

E-mail:squintanar@bigmat.es - www.bigmat.es

expert  **COCINAS**



C. ELECTROMAN, S. L.

Virgen de Criptana, 19
Teléf. 926 56 15 80
CAMPO DE CRIPTANA

**ANGEL
MODAS**

Plaza Santa Ana



En un Lugar
de La Mancha...

restaurante
**la alforja
de sancho**



BAR
RESTAURANTE

Julián

Ctra. Nac. Córdoba-Tarragona 420 - km. 295
Teléfono, 926 563 366

CAMPO DE CRIPTANA

ASESORIA FISCAL

Julián F. Muñoz

FISCAL - CONTABLE - SEGUROS

Plaza Pozo-Hondo, 30
CAMPO DE CRIPTANA

Talleres SICADI, S. L.



ESTRUCTURAS METALICAS

CARPINTERIA DE ALUMINIO

C/. Miguel Henríquez de Luna
Parcela A-2

Teléfono: 926 56 20 28

Fax: 926 56 27 20

13610 - CAMPO DE CRIPTANA
(Ciudad Real)



natural optics
REINAVISIÓN

Tel. 926 564 169 **Campo de Criptana**
Tel. 925 567 324 **Miguel Esteban**
www.naturaloptics.com/reinacristina



TALLER DE
CHAPA
Y PINTURA

ALCRIP S.L.

Miguel Henríquez de Luna s/n
Parcela A-5

Teléf./Fax: 926 56 16 13

CAMPO DE CRIPTANA

CASA VALERA

MERCERIA - LENCERIA



Calle Castillo, 14
Teléfono, 926 56 17 94
Campo de Criptana



TAFYMSA

APLICACIONES DE CALDERERIA
PARA EL TRANSPORTE FABRICACION
DE CISTERNAS

Polig. Indust. "Pozo-Hondo"
Avenida de Castilla-La Mancha, 1
Teléf. 926 56 13 91 **CAMPO DE CRIPTANA**



PROMOCION
Y VENTA
DE PISOS

Trva. Monte, 8 - Teléfono, 926 58 90 70
CAMPO DE CRIPTANA

alisola
carácter
a tu casa

Avda. de Andalucía, 3 - Polig. Ind. Pozo-Hondo
13610-CAMPO DE CRIPTANA (Ciudad Real)
Teléf. 926 564 313 - Fax: 926 563 639

ELECTRODOMESTICOS
HERENCIA

Plaza Mayor, 1
Teléf. 926 560 273

CAMPO DE CRIPTANA



Sociedad Cooperativa
de Castilla la Mancha

CONSTRUCCIONES
SANTA TERESA C. T. A.

Polígono Industrial Pozo-Hondo
Avda. Castilla-León, 12 - Parc. 31
Apartado, 39
Tfnos.: 926 56 16 01 - 28 25
Fax.: 926 56 28 25

13610 - CAMPO DE CRIPTANA (Ciudad Real)



CLINICA DEL PIE
M.^a José S.-Quintanar de la Guía

Santa Ana, 59 - Teléf. 926 563 530
13610-CAMPO DE CRIPTANA (C.-Real)

BOLLERIA
José Miguel Quintanar

C/. Blasco Ibáñez, 12
Teléfono, 926 56 07 88
CAMPO DE CRIPTANA

EMBUTIDOS
Y JAMONES

JUANAN, S. L.

Calle Mira, 9
Teléfono, 926 56 24 70

CAMPO DE CRIPTANA





Criptana, S.L.U

ALUMINIOS-CRISTALERIAS

Alvarez de Castro, 32 Teléf. 926 56 06 94
CAMPO DE CRIPTANA

NUTRYFER, S. A.

ABONOS FITOSANITARIOS
PIENSOS

AVDA. JUAN CARLOS I, 43
Teléf. 926 56 14 95
CAMPO DE CRIPTANA

REYON

Reformas
en Edificios

y Obra
Nueva S. L.

C/. Colón, 52 - Teléf. 926 56 19 91
CAMPO DE CRIPTANA

Carmen Díaz-Hellín

ADMINISTRACION
DE LOTERIA N.º 1

C/. Santa Ana, 24 CAMPO DE CRIPTANA



COBOS
MANJAVACAS S.L.

**LEGUMBRES
Y PIENSOS**

Maestro Manzanares, 6 CRIPTANA

AZDIGITAL

Fax 926 56 16 50
Teléf. y Fax 926 56 17 71
www.azdigital.com
17400 Campo de Criptana

Impresión Digital

tarjetas de visita
tarjetas de boda
cartas restaurante
cartelería
trípticos
revistas

laminas
postales
sellos personalizados
plastificados
laminados
cartón pluma
lonas

Talleres MASA

VENTA DE VEHICULOS

C/. D. Gregorio Bermejo CRIPTANA



Hijos de Angulo Quirós, S. L.

CARPINTERIA EN GENERAL

Calle Moro, 32 Telf. 926 56 18 63
CAMPO DE CRIPTANA

CREJÓN
C/ERUCARIA Nº 13 CAMPO DE CRIPTANA (CÓRDOBA)
Tel. 926 56 04 45
REPOSTERÍA ARTESANA
DE LA MANCHA DESDE 1940



INSTALACIONES DE CALEFACCION
Y AGUA CALIENTE
MONTAJES DE ALMAZARA CON
CALDERAS DE ORUJILLO Y GASOLEO

JESUS SIMON GOMEZ

Guindalera, 29 Teléf. 687 50 14 51
CAMPO DE CRIPTANA

estudio de Arquitectura

Rosalía BARBER GIAQUINTA
Mario GERMANETTO MERCADO
ARQUITECTOS

Plaza del Pósito, 1 CAMPO DE CRIPTANA



HNOS. HIDALGO RAMÍREZ, S.L.

Ctra. Córdoba-Tarragona Km. 296 - Teléf. 926 56 16 61
CAMPO DE CRIPTANA

Papelería Arias



MATERIAL DE OFICINA
LIBROS - PRENSA - REVISTAS - RECUERDOS
FOTOCOPIAS - ENCUADERNACIONES

C/. Castillo, 4 - Teléf. 926 56 05 27
CAMPO DE CRIPTANA

Muebles S. L. Manjavacas

Muebles en todos los estilos,
complementarios, colchones y somieres en general

Calle Colón, 19 - Teléf./Fax: 926 56 23 38
Particular: 926 56 10 87

13610-CAMPO DE CRIPTANA (C.-Real)

José M.^a Alberca Ucendo

ESTANCO "CARRETERA"
Primitiva - Quinielas - Bonoloto
Periódicos - Revistas



Teléf. 926 56 07 17 - CAMPO DE CRIPTANA



Ropa de Bebes
y Niños
Lencería
COMPLEMENTOS
LANAS Y PERLES

Isaac Peral, 21 (junto al estanco)
Teléf. 926 56 19 32 - CAMPO DE CRIPTANA

Pacheco

VIDEO - FOTOGRAFIA
REVELADO EN UNA HORA

Santa Ana, 15 Teléf. 926 56 18 16
CAMPO DE CRIPTANA (C. Real)

JOYERIA - RELOJERIA
TROFEOS



Pepe Colinet

Soledad, 7 - Teléfono, 926 56 00 93
CAMPO DE CRIPTANA



C/. General Peñaranda, 48 - Teléfono: 926 56 26 54
13610 - CAMPO DE CRIPTANA - (Ciudad Real)



VERACRUZ, 4
Teléf. 926 56 35 44
CAMPO DE CRIPTANA

MOTOS TOÑO

REPARACION DE MOTOS
Y BICICLETAS

C/. Tercia, 24 Teléf. 926 56 07 61
CAMPO DE CRIPTANA

JOAQUIN PALOMINO
TORNILLERIA EN GENERAL

SUMINISTROS
AGRICOLAS

Sara Montiel, 18 - Tel. 926 56 06 56
CAMPO DE CRIPTANA



CARNICERIAS

José María Campo

C/. COLON - TELEF. 926 56 14 8



Alberto Campo

C/. NORTE - TELEF. 926 56 36 73
CAMPO DE CRIPTANA



bar

EUGENIO

Casa fundada en 1905

Plaza Mayor, 11 - Teléf. 926 56 04 15
CRIPTANA

Tintorerías
VALENCIA, S.L.

**CRIPTANA - PEDRO MUÑOZ
SOCUELLAMOS**

ANGEL CRUZ

DISTRIBUIDOR DE MAHOU
Y ZUMOS CASERA

Rinconada de Santa Ana, 18
CAMPO DE CRIPTANA



C/. Parque Francisco Valbuena
Teléf. 926 56 15 49
CAMPO DE CRIPTANA

REPORTAJES EN FOTOGRAFIA Y VIDEO
ALQUILER CAMARAS DE VIDEO
FOTO CARNET AL INSTANTE
AMPLIA GAMA DE PORTAFOTOS Y MARCOS

FOTO MANZANARES

ATENCION NOVIOS: Para el día de tu boda, ven
a informarte sin compromiso de nuestros reportajes

Fuente del Caño, 2-Tel. 926 56 22 75 CRIPTANA



FERRETERIA LA PLAZA

FERRETERIA Y DROGUERIA
SERVICIO A DOMICILIO

Cardenal Monescillo, 10-Teléf. 926 56 04 38
CAMPO DE CRIPTANA

ESTACION DE SERVICIO

“Los Molinos”

VALERIANO LORENZO, S. A.

SERVICIO DE NEUMATICOS
LAVADO Y ENGRASE

Avda. de la Hispanidad, 10 CRIPTANA

ARTE y JARDIN

FLORISTERIA

CAMPO DE CRIPTANA



MANCHEGA DE TRANSPORTES, S. L.

MATRAN, S. L.

AGENCIA DE TRANSPORTES

Concepción, 107 CAMPO DE CRIPTANA

BODEGAS SIMBOLO

SDAD. COOP. DE C-LM
NTRA. SRA. DE CRIPTANA

PLASTICOS LUCAS

Manuel Lucas Lázaro

FABRICA DE BOLSAS DE PLASTICO
TODO TIPO

Barrionuevo, 24 Teléfono, 926 56 09 96
CAMPO DE CRIPTANA



JOYERIA

DIAZ-ROPERO

C/ MURCIA, 9 TELEF. 926 56 10 60
CAMPO DE CRIPTANA

Dia %

Visite nuestras nuevas instalaciones

Isaac Peral, 38 Teléf. 926 56 03 14
CAMPO DE CRIPTANA

INSTALACIONES DE
FONTANERIA
CALEFACCION
TRATAMIENTOS DE AGUA

VILUMIR, C. B.

D. Gregorio Bermejo, 2 Teléf. 926 56 10 03
CAMPO DE CRIPTANA

Isidoro Manjavacas
FABRICA DE QUESOS ARTESANOS

"LA FLOR DE CRIPTANA"

Sta. Mónica, 5 - 926 56 12 02

LENCERIA - CORSETERIA

"GLORIA"

TALLAS ESPECIALES

Travesía Calle de la Virgen
CAMPO DE CRIPTANA

AUTOSERVICIO

HNOS. LOPEZ



Calle Paloma, 9 Teléf. 926 56 11 14
CAMPO DE CRIPTANA

CA CONSTRUCTORA
ALCOLADO PINTOR, S.L.
ALBAÑILERIA

Calle Brasil, 40
Teléf. 926 56 15 60
Móvil: 608 00 33 06 - 609 70 65 46
CAMPO DE CRIPTANA

GESINTER

GRUPO EMPRESARIAL DE EMPRESAS
www.gesinter.es



Gestoría Administrativa

SERVICIOS INMOBILIARIOS

SOLUCIONES INFORMÁTICAS PARA EMPRESAS

Software
Redes
Consultoría



Hardware
Internet
Formación

SEGUROS DE PARTICULARES Y DE EMPRESAS



C/ Soledad, 35 Campo de Criptana
Tels.: 926 56 33 03 - 926 58 90 67 Fax: 926 56 32 57
gesinter@gesinter.es

Peluquería
Paquita

Calle Santa Ana, 41
Teléf. 926 56 25 97
CAMPO DE CRIPTANA

CORREDURIA
DE SEGUROS
QUINTANILLA

Cardenal Monescillo, 9
Teléf. 926 56 03 74
CAMPO DE CRIPTANA



Construcciones

CASTIMAN, s.l.

Calle Alcázar, 39
13610-CAMPO DE CRIPTANA (C.-Real)



COMIDAS
COMUNIONES
BAUTIZOS
CONVENCIONES
MENUS VARIADOS

PIDA PRESUPUESTO
Calle Tercia, 11 - Teléfono, 926 56 38 65
CAMPO DE CRIPTANA

J.J.

MARMOLES Y GRANITOS
ARTE FUNERARIO
ESCALERAS - BAÑOS, etc.

José Luis Muñoz Iniesta - Teléf. 670 89 77 96
José M.ª Ortega Manzanque - Teléf. 607 70 97 58

Concepción, 110 - Teléfono, 926 56 22 06
CAMPO DE CRIPTANA

LIMPIEZA DE CAMIONES PEQUEÑO TONELAJE
CABEZAS TRACTORAS Y ENGRASE



Servicio del
Automóvil

CRIPTANA, S.L.L.

Calle Arenales - Nave 3
Teléf. y Fax: 926 56 39 79
CAMPO DE CRIPTANA

Electricidad BOLUDA
Crisanto Escribano, C. B.
Nieves Sánchez - Pinturas
Angel Canalejas - Herrería
Droguería LA PALOMA
Repuestos ALARCOS
Peluquería VICENTA
Marchante Motor, S. L.
Optica GALINDO
Calzados JULIA
Calzados INIESTA
Carnicería HNAS. ORTIZ
Victoriano Durán Moreno
CEREZO - REGALOS
EURO-CIEN
BODEGAS HNAS. LARA
HERBOLARIO VITAL
Calzados MEDITERRANEO
DETALLES

Auto-Escuela EQUIS
IGMA - C/. Santa Ana
LORANNA MODAS
ACEITES QUIMOIL
MARUJA - MODAS
Enrique y Manolo - Arreglo de Calzado
Perfumería ZAHARA
Vicente de la Guía-Taxi
LA CRIPTANENSE - Fca. Gaseosas
Carnicería HNAS. MUÑOZ
Peluquería MANUEL MORENO
Talleres PEMARSAN, S. L.
Deportes CRONOS
ASEPYME
ISIDRO OLMEDO e HIJOS
CICLOS CHEMA

 **REMAIN C.B**

Reparación, Venta y Alquiler
de Maquinaria Industrial

Avda. de las regiones, 1
Teléf. y Fax: 926 543 500
13600 Alcázar de San Juan
(Ciudad Real)

Floristería

Nacho

Fuente del Caño, 4
Teléfono, 639 20 58 41
13610 - CAMPO DE CRIPTANA
(Ciudad Real)



Cervecería
Santa
Ana

¿Qué buscas de una
buena cervecería?
Buenas tapas,
buen desayuno,
buen café,
buena ropa,
buen ambiente...

C/ Santa Ana, 3 Campo de Criptana

artes gráficas

DÍAZ-FELLIN

Desde 1951

Calle Santa Ana, 37 - Teléf./Fax: 926 56 02 21
13610 CAMPO DE CRIPTANA (Ciudad Real)
diazhellin@agdiazhellin.com

PATATAS FRITAS

Hnos. Pintor

HNOS. PINTOR, S.A.

C/ Antonio Maura, 10
13610 - Campo de Criptana
(Ciudad Real)

Tel.: 926 560 083 - Fax: 926 562 932

E-mail: hnos pintor@hnos pintor.com



APLAGES[®]
G R U P O



Asesoría, Planificación y Gestión de Empresas

Despacho Oficial de la e.Administración Pública

Formación para Manipuladores de Alimentos

Agencia Financiera de UNICAJA

Ley de Protección de Datos

Correduría de Seguros

EMPRESA COLABORADORA CON
Asociaciones de Discapacitados



línea
APLAGES

atención
personal



902 304 403

e. APLAGES

Nuestros Clientes tienen a su
disposición, a través de la
EXTRANET, sus archivos
digitalizados

SERVICIO
GRATUITO

www.aplages.com

En estos momentos estamos ampliando nuestras instalaciones, muy pronto podrá disfrutar de ellas junto a nosotros

